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DIN ######## 

PrAdaxio Shampoo 

 Chlorhexidine Digluconate and Miconazole Nitrate Shampoo 

Shampoing de digluconate de chlorhexidine et de nitrate de miconazole 

Veterinary Use Only 
Usage vétérinaire seulement 

Antibacterial, Antifungal, Antiseptic 
Antibactérien, antifongique, antiseptique 

 

WARNINGS: Keep out of reach of children. This product can irritate the eyes and skin. Avoid contact 
with eyes and skin. When using, wear rubber gloves. Wash hands after use. In case of accidental 
contact, rinse thoroughly with running water.   

MISES EN GARDE: Garder hors de la portée des enfants. Ce produit peut irriter les yeux et la peau.  
Éviter le contact avec les yeux et la peau. Lors de l'utilisation du produit, porter des gants en 
caoutchouc. Se laver les mains après l'utilisation. En cas de contact accidentel, rincer abondamment à 
l'eau courante.  

Net 200/500 mL 

Side Panel 

Active Ingredients: Chlorhexidine digluconate 2% w/v and Miconazole Nitrate 2% w/v 

Indications:  

Adaxio shampoo for dogs is indicated for the treatment and control of seborrheic dermatitis associated 
with Malassezia pachydermatis and/or Staphylococcus pseudintermedius. 

Dosage and Administration: 

Shampoo twice weekly until the symptoms subside and weekly thereafter, as directed by a 
veterinarian.  

Wet the animal thoroughly with clean water and apply the product to the animal at several points. 
Massage sufficiently to raise a lather on the coat and skin. Ensure that the shampoo is applied 
around the nose,lips, under the tail and between the toes. Allow the animal to stand for 10 
minutes with the shampoo on. Then rinse off with clean water and leave to dry naturally in a 
warm, draught-free environment. 
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Contra-indications: Animals that are hypersensitive to any component of this formulation should not be 
treated with this product.  

Cautions:  
• For topical use on intact skin only. Avoid contact with dog’s eyes or mucous membranes. If 

contact occurs, rinse thoroughly with water and consult your veterinarian. If skin irritation 
develops, discontinue use and consult your veterinarian.  

• Do not use this shampoo in species other than dogs. 
• The safety of this product has not been established in pregnant, lactating and breeding dogs.  
• Treated dogs should not be left unattended or permitted to lick the shampoo during the 

recommended 10 minute shampoo contact time. 
 
Adverse Reactions: Very rarely, dogs may develop a skin reaction (itching, redness) after treatment. 
Exceptionally, an atopic dog may develop a pruritic and/or erythematous reaction after treatment. 

Storage: Store at room temperature (15-30°C). Protect from light. Discard 3 months after opening. 

Ingrédients actifs : Digluconate de chlorhexidine à 2 % p/v  et nitrate de miconazole à 2 % p/v.  

Indications : 

Le shampoing pour chiens Adaxio est indiqué pour le traitement et la maîtrise de la dermatite 
séborrhéique associée à Malassezia pachydermatis et/ou à Staphylococcus pseudintermedius. 

Posologie et mode d’administration : 

Shampouiner l'animal 2 fois par semaine jusqu'à ce que les symptômes s'atténuent puis 1 fois par 
semaine, selon les instructions du vétérinaire.  
 
Mouiller entièrement l'animal à l'eau propre  et appliquer le produit en plusieurs points. Masser 
suffisamment  afin de produire une mousse sur le pelage et la peau. Veillez à appliquer le shampooing 
autour du nez et des lèvres, sous la queue et entre les  orteils. Laisser agir 10 minutes sur le chien. 
Rincer ensuite à l'eau propre et laisser sécher à l'air libre dans un endroit chaud et à l'abri des courants 
d'air. 

Contre-indications : Ne pas utiliser chez les animaux qui sont hypersensibles à l’un des ingrédients du 
produit. 

Précautions :   
• Appliquer uniquement sur une peau intacte. Éviter tout contact avec les yeux et les muqueuses 

du chien. En cas de contact, rincer abondamment avec de l’eau et consulter un vétérinaire. En 
cas d’irritation, cesser d’appliquer le produit et consulter votre vétérinaire. 

• Ne pas utiliser ce shampooing chez toutes espèces autres que les chiens.  
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• L'innocuité de ce produit n'a pas été établie chez les chiennes en gestation, en lactation ou les 
chiens de reproduction.  

• Les chiens traités ne doivent pas être laissés sans surveillance et lécher le shampoing pendant la 
période de traitement de 10 minutes. 
 

Réactions indésirables: Les chiens peuvent développer très rarement une réaction cutanée (prurit, 
érythème) suite au traitement. De façon exceptionnelle, un chien atopique peut développer une 
réaction allergique (prurit et/ou érythème) suite au traitement. 

Entreposage: Conserver à la température ambiante (15-30 °C). Protéger de la lumière. Jeter 3 mois 
après l’ouverture. 

 

Ceva Animal Health Inc. 
6-1040 Fountain St. N. 
Cambridge ON N3E 1A3 
1-800-510-8864 

D862X-3100104 

 

LOT:   EXP.: 
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[Main Panel] 

PrAdaxio Shampoo 

Chlorhexidine Digluconate and Miconazole Nitrate Shampoo 
Shampoing de digluconate de chlorhexidine et de nitrate de miconazole 

Veterinary Use Only 
Usage vétérinaire seulement 

Antibacterial, Antifungal, Antiseptic 
Antibactérien, antifongique, antiseptique 

DIN ######## 

WARNINGS: Keep out of reach of children. This product can irritate the eyes and skin. Avoid contact 
with eyes and skin. When using, wear rubber gloves. Wash hands after use. In case of accidental 
contact, rinse thoroughly with running water.   

MISES EN GARDE : Garder hors de la portée des enfants. Ce produit peut irriter les yeux et la peau. 
Éviter le contact avec les yeux et la peau. Lors de l'utilisation du produit, porter des gants en 
caoutchouc. Se laver les mains après l'utilisation. En cas de contact accidentel, rincer abondamment à 
l'eau courante. 

Net 200/500 mL 

[Back Panel]  

Active Ingredients: Chlorhexidine digluconate 2% w/v  and Miconazole Nitrate 2% w/v 

Indications:  

Adaxio shampoo for dogs is indicated for the treatment and control of seborrheic dermatitis associated 
with Malassezia pachydermatis and/or Staphylococcus pseudintermedius. 

Dosage and Administration: 

Shampoo twice weekly until the symptoms subside and weekly thereafter, as directed by a veterinarian.  

Wet the animal thoroughly with clean water and apply the product to the animal at several points.   
Massage sufficiently to raise a lather on the coat and skin. Ensure that the shampoo is applied around the 
nose, lips, under the tail and between the toes. Allow the animal to stand for 10 minutes with the shampoo 
on. Then rinse off with clean water and leave to dry naturally in a warm, draught-free environment. 
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Caution and Contra-indications: (see bottle label) Storage: Store at room temperature (15-30°C). 
Protect from light. Discard 3 months after opening. 

 

Ingrédients actifs : Digluconate de chlorhexidine à 2 % p/v et nitrate de miconazole à 2 % p/v  

Indications : 

Le shampoing pour chiens Adaxio est indiqué pour le traitement et la maîtrise de la dermatite 
séborrhéique associée à Malassezia pachydermatis et/ou à Staphylococcus pseudintermedius. 

Posologie et mode d’administration : 

Shampouiner l'animal 2 fois par semaine jusqu'à ce que les symptômes s'atténuent puis 1 fois par 
semaine, selon les instructions du vétérinaire.  

Mouiller entièrement l'animal à l'eau propre etappliquer le produit en plusieurs points.  Masser 
suffisamment afin  de produire une mousse sur le pelage et la peau. Veillez à appliquer le shampooing 
autour du nez, des lèvres, sous la queue et entre les orteilss. Laisser agir sur le chien pendant 10 minutes.  
Rincer ensuite à l'eau propre et laisser sécher à l'air libre dans un endroit chaud et à l'abri des courants 
d'air.Précautions et Contre-indications : (consulter l’étiquette de la bouteille) 

Entreposage : Conserver à la température ambiante (15-30 °C). Protéger de la lumière. Jeter 3 mois 
après l’ouverture. 

Ceva Animal Health Inc. 
6-1040 Fountain St. N. 
Cambridge ON N3E 1A3 
1-800-510-8864 

D862X-3110104 

 [200 mL] 

 
Number of treatments per 

200 mL bottle/  
 

Nombre de traitements pour 
un flacon de 200 mL 

short hair/ poil court long hair/ poil long 
Up to/ Jusqu’à 15 kg 13 6 

16-24 kg 10 5 
25 kg or more/ et plus 8 4 

[500 mL] 
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Number of treatments per 

500 mL bottle/  
 

Nombre de traitements pour 
un flacon de 500 mL 

short hair/ poil court long hair/ poil long 
Up to/ Jusqu’à 15 kg 33 15 

16-24 kg 25 13 
25 kg or more/ et plus 20 10 
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 [Side Panel] 

PrAdaxio Shampoo 

Chlorhexidine Digluconate and Miconazole Nitrate Shampoo 
Shampoing de digluconate de chlorhexidine et de nitrate de miconazole 

 

LOT:   EXP.: 


	2.3 Non-Annotated Bottle
	2.4 Non-Annotated Carton

